

Europäische Impfwoche 20-26. April 2020

27. April 2020

„Impfungen tragen dazu bei, dass aus Kindern gesunde Erwachsene werden“. Dies ist eine der Hauptbotschaften der europäischen Impfwoche. Die Deutsche Akademie für Kinder- und Jugendmedizin (DAKJ) warnt in ihrer Pressemitteilung ausdrücklich davor Impftermine auszusetzen. Aus Angst vor einer Covid-19 Infektion dürfen Arztbesuche nicht leichtfertig abgesagt werden. Die DAKJ empfiehlt:

Termine für **Impfungen und Früherkennungsuntersuchungen weiterhin möglichst zeitgerecht in den Praxen (und ggf. Kliniken) durchzuführen**, damit die Kinder vor gefährlichen Infektionskrankheiten geschützt werden können. Gerade die Aufrechterhaltung der Impfungen im 1. und zu Beginn des 2. Lebensjahres gemäß STIKO-Empfehlungen sei besonders wichtig.

Alle weiteren Untersuchungen bei denen flexible Zeitfenster möglich sind, können in Rücksprache mit dem Arzt verschoben werden.

Sollte das Kind oder die Eltern Krankheitssymptome einer Atemwegserkrankung zeigen (Husten, Fieber), dann muss unbedingt vor Arztbesuch die Praxis darüber informiert werden und den Anweisungen des ärztlichen Personals Folge geleistet werden. Es ist in der pandemischen Lage jedoch sehr wichtig Arztbesuche, wenn nötig, auch weiter durchzuführen, um vor anderen Erkrankungen zu schützen oder diese zu behandeln.

Quelle:

<https://www.dakj.de/stellungnahmen/covid-19-impfungen-und-frueherkennungsuntersuchungen/>

<https://www.dakj.de/pressemitteilungen/zeitgerechte-gabe-von-standardimpfungen-gem-stiko-empfehlungen-auch-in-der-pandemie-mit-dem-neuen-coronavirus-sars-cov-2-wichtig/>

Das Aktionskomitee KIND IM KRANKENHAUS (AKIK) Bundesverband e.V. ist ein Elternverband, der sich 1968 gegründet hat, um dafür zu kämpfen, dass Eltern oder Bezugspersonen zu jeder Zeit beim kranken Kind sein dürfen. Seitdem engagiert sich AKIK ehrenamtlich für das Wohl und die Rechte von Kindern und Jugendlichen vor, während und nach einem Krankenhausaufenthalt. Der AKIK-Bundesverband e.V. leistet Lobbyarbeit für die Rechte kranker Kinder und Jugendlicher in politischen und in fachlichen Gremien. Die AKIK-Gruppen: Frankfurt / Rhein - Main e.V., Mainz, Wiesbaden e.V., sowie den Landesverband Baden-Württemberg e.V. mit seinen Gruppen (Gaggenau/Baden-Baden/Rastatt, engagieren sich durch Projekte, wie den Besuchsdienst, Bücherdienst und AKIK-Rettungst Teddy.

Kontakt

Aktionskomitee
KIND IM KRANKENHAUS
AKIK-Bundesverband e.V.

Theobald-Christ-Str. 10
60316 Frankfurt/M
Tel. (01805) 25 45 28

info@akik.de
www.akik.de

Spendenkonto:

Naspa Frankfurt
IBAN: DE81 5105 0015 0258
0482 02
BIC: NASSDE55XXX

Der AKIK - Bundesverband ist
gemeinnützig anerkannt.
Vereinsregister Nr. 5844
Amtsgericht Frankfurt